



**ENSEMBLE,
CONSTRUIRE
UN MONDE JUSTE
ET FRATERNEL**

Les engagements des bénévoles du Secours Catholique

L'équipe d'Issy les Moulineaux forte de plus de 80 membres s'engage sur différentes actions caritatives.

Elle vous propose d'y contribuer

-soit par votre engagement (contact: Danielle Chassaing: 07 86 17 17 02)

-soit par un don (enveloppe à l'entrée de l'église ou sur le site: <https://don.secours-catholique.org/>)



Accueil – Ecoute

Nous accueillons à Notre Dame des Pauvres 2 après midi par semaine des personnes isolées en difficultés morales ou financières.

La Pause-café

Tous les mardis de nombreuses personnes se retrouvent dans une ambiance chaleureuse le mardi après midi à Ste Lucie

Ecrivain Public

Nous aidons des personnes à remplir des dossiers ou à écrire des lettres administratives, dans les locaux de l'Espace Andrée Chédid

Dalo (Droit au Logement Opposable)

Tous les samedis matin à Chatillon nous aidons des personnes à établir un dossier pour devenir prioritaires afin d'accéder à un logement.



Sorties culturelles Repas



Mobilier



Nous récupérons
des meubles, de
l'électroménager
... pour en
équiper des
personnes en
difficulté.



Maraudes

Un binôme tous les soirs en semaine parcourt la ville à la rencontre des sans domicile fixe



Jardin des coteaux

Organisée par SOI
(Seine Ouest Insertion),
activité jardinage, sur
un terrain situé chemin
des Vignes



Collecte alimentaire

Chaque année, la
Banque Alimentaire
organise un ramassage
de denrées

L'équipe du Secours
Catholique est
partenaire de cette
action



Le Libre Service Social

Le LSS a été par la ville et un collectif d'associations dont le Secours Catholique. Il offre aux bénéficiaires une épicerie solidaire. L'approvisionnement provient de la collecte annuelle de la Banque Alimentaire et de produits frais donnés par plusieurs magasins de la ville.



Déjeuners partagés



Un déjeuner est organisé par les associations catholiques de la ville avec les personnes sans domicile fixe tous les vendredis de 12h à 14h à la paroisse st Benoit (hors vacances scolaires). C'est l'occasion de dialoguer avec les plus démunis.

Café 115-Maison Solidaire



Le café 115 est un accueil de jour tous les après midi en semaine. La maison Solidaire est la résidence de 22 SDF du métro. Nous participons à l'accueil et aux repas.